

# 職場のエネルギーを!!

## ぼやけた革新の旗色

### だがエネルギーは摩滅せず



甲斐 私たちは昨年の師走の敗北で、いっぺんに守勢にまわってしまった。三池闘争二十周年記念集会を開催して、三池闘争の歴史と教訓を見直し、改めて八一年以降の闘いに対する決意を固めたばかりですが、今一度昨年一年間をふり返り、そして今後の課題について話し合っていただきたい。どう思うのですが?

甲斐さん 今村 何といっても一番の問題は、昨年の衆・参議院ダブル選挙での革新勢力の敗北、自民党が圧勝したことですよ。その結果がいまの国政の実態になっていく。政治の反動化、軍国主義のもすじい復活。

市成 田中 どちらか六〇年代の怒り

甲斐さん 田中 とはいっても現実は怒りどころの話ではない。政

治の場で噴き出さない。「安保と三池」の闘いに象徴される、あの六〇年代の怒りはどうへいったん

が、あのよき時代の怒りを失な

ないですか。そこには革新のエ

ネルギーが磨滅しないでいます。

ただ、そのエネルギーが選挙に結

びつかなかつたところが問題では

ないでしょうか。

田中さん

田中さん 田中 以前と今とでは、ものすごく怒りがない。考えれば、今はほじるものがない。それで怒りがないから。

原 原 以前と今とでは、もの

豊富さが違っています。子供たちも、六〇～七〇年代は自転車だったのが、今はバイク。そ

れもロードに頼れば手軽に買え

ます。バイクにかかる何でも

三池の闘争を知らない。三池の火がたぎる。

あらう。ぜんぶがもがねない。それが、労資協調主義の方へ流れいく。

甲斐 みれば、各企業が首切りや合理化

は今やらねばならない

企業が二人大学になります。

が、子どもたちは自分たちの家の

お手紙のなかに、「会社の差

別待遇で、組合員六百余絆に

お手紙を同封お送りしま

す。年賀状も失礼します」と

寄せられました。添えられた

お手紙のなかに、「会社の差

別待遇で、組合員六百余絆に

お手紙を同封お送りしま

す。年賀状も失礼します」と

いきました。

三池炭鉱労働組合

去年十六日、元参議院議員

吉田晴さんから思いがけ

ない多額のご芳志が、組合に

寄せられました。添えられた

お手紙のなかに、「会社の差

別待遇で、組合員六百余絆に

お手紙を同封お送りしま

す。年賀状も失礼します」と

いきました。

どうか一日も早くくなん

いだせられます。それだけ

に、ご芳志の尊さを思わず

に、お礼にさせてい

いられません。

に、お礼にさせてい